



Förderverein der Grundschule im Kreuzerfeld e.V.

Dezember 2018

Liebe Eltern,
Liebe Schüler,

so kurz vor Weihnachten möchten wir noch ein **herzliches Dankeschön** an alle fleißigen Helfer, Waffelteig- und Geldspender, sowie natürlich allen Waffelgenießern sagen!

Unsere Waffelaktion Ende November erbrachte einen Gewinn von **426,60EUR** und strahlende Augen in der großen Pause!

:-) Mit diesem tollen Ergebnis möchten wir uns auch in diesem Jahr verabschieden und wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein **frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr!**

Vorweihnachtliche Grüße im Namen des Fördervereins

Melanie Voigt